

Les médecins cubains reçoivent une décoration en Équateur



Quito, 4 septembre (RHC-PL) Les autorités de Cuba et de l'Équateur ont reconnu le travail des médecins cubains pour l'amélioration de la qualité de vie et de l'attention intégrale de la santé dans le pays sud-américain.

Lors d'une cérémonie qui s'est tenue hier à Quito, la ministre équatorienne de la Santé, Carina Vance, a expliqué que la présence des professionnels cubains a permis d'apporter aux médecins de son pays une vision de la santé caractérisée par le sacrifice.

Les docteurs cubains José Guzmán et Jorge Jiménez se sont vus remettre une décoration pour leur travail en matière de greffe.

En Équateur, 2000 médecins cubains prêtent leurs services. Les données officielles précisent que 137 000 professionnels de la santé de Cuba apportent leur savoir-faire dans 120 pays du monde.



Radio Habana Cuba